



ENGEL & VÖLKERS

2 Pièces

56 m²

Réf. W-02R4SV

780 000 €

Paris 9^{ème}

Appartement à vendre (75009)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

EXCLUSIVITE. Au 5ème étage avec ascenseur d'un immeuble ancien, au sein d'une petite copropriété bien tenue, Engel & Völkers vous propose en exclusivité un vaste appartement de 56 m² avec balcon filant, entièrement rénové avec élégance. Idéalement situé au cœur d'un quartier vivant et commerçant, cet appartement calme offre de larges vues sur le ciel et les toits de Paris, notamment dans la chambre qui est sans vis-à-vis. Baigné de soleil, ce bien traversant bénéficie d'une double exposition, Sud-Ouest dans le double-séjour et Est dans la chambre. Particulièrement optimisé, le plan propose de ...

On the 5th floor with lift of an old building, in the heart of a small, well-kept co-ownership, Engel & Völkers is exclusively presenting you a vast, elegantly renovated 2-room flat (56 m²) with a long balcony. Ideally located in the heart of a lively shopping district, this quiet flat offers wide views of the sky and the rooftops of Paris, particularly from the bedroom, which is not overlooked. Bathed in sunlight, the double living room faces south-west and the bedroom east. The layout has been optimised to provide generous living space, as follows: 1 entrance hall 1 double living room (28 m²) 1 ...

ENGEL&VÖLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

